

L'ESSENTIEL

L'information simple comme bonjour

Plan des sites touristiques à Paris



Le Quartier Latin, le quartier étudiant de Paris

Cahiers > Mai, mai Paris Mai > Infographie

Le 23 juin 2018 | Mise en ligne : **Thierry Verhoeven**

Le premier collège s'est installé au Quartier Latin en 1253 et depuis, c'est toujours le quartier étudiant. Aujourd'hui, il y a une vingtaine de lycées, de hautes écoles et d'université dans ce quartier.



Source : une société commerciale...Parisvision, nous n'avons pas trouvé de meilleur plan de ce genre. Ce n'est donc pas une publicité.

Pour mieux le situer, nous avons choisi une carte avec les sites touristiques de Paris. Le Quartier Latin est en rouge.

Cliquer sur l'image pour l'agrandir.

Les étudiants du Quartier Latin ont toujours eu une grande liberté. Les policiers, par exemple, ne sont jamais entrés dans l'université de la Sorbonne, la grande université du quartier... sauf le 6 mai 68, ce qui a provoqué les premières violences entre étudiants et policiers.

